



La sede del Ministerio de Defensa de Rusia, en Moscú. Foto: RIA Novosti.

El Ministerio de Defensa de Rusia ha tachado como **falsos un video y las declaraciones atribuidas al jefe del grupo Wagner, Yevgueni Prigozhin, sobre un supuesto ataque a una de las bases de la compañía militar privada desde el territorio ruso.**

"Todos los mensajes y videos difundidos en las redes sociales en nombre de Prigozhin sobre el supuesto 'ataque del Ministerio de Defensa ruso contra los campamentos de retaguardia de Wagner' son falsos y constituyen una **provocación informativa**", declaró el organismo militar ruso.

El Ministerio subrayó que "las Fuerzas Armadas de Rusia siguen llevando a cabo **tareas de combate** en la línea de contacto con las Fuerzas Armadas de Ucrania en la zona de la operación militar especial".

El pronunciamiento de la institución surge en respuesta a un video que supuestamente mostró las consecuencias de un **"ataque de**

**misiles**" contra un campamento de Wagner en un bosque desconocido. Así, en una declaración atribuida al jefe del grupo Wagner, se acusa al Ministerio de Defensa de realizar el ataque y causar múltiples bajas.

Por su parte, Dmitri Peskov, portavoz del presidente ruso, ha comentado que "[Vladímir] **Putin está al tanto** de la situación que concierne a Prigozhin y se están tomando todas las medidas necesarias".

(Tomado de [RT](#))